

Un Cubain remporte une médaille d'argent à la XI^e Coupe des Amériques de tir sportif



Le Cubain Jorge Grau a remporté la médaille d'argent dans la catégorie de pistolet à air comprimé, cible à 10 mètres au début de la XI^e Coupe des Amériques à Guadalajara au Mexique et il obtenu les meilleurs résultats parmi les six premiers compétiteurs de Cuba.

Il est arrivé cinquième à la finale avec 572 points totalisés lors de la phase préliminaire et il a fait un excellent résultat dans le tour final pour les médailles en accumulant 197,5 points dans les 9 séries, derrière l'Étasunien Will Brown ,198.6 points.

L' Étasunien a ratifié son hégémonie dans le continent. Il occupe actuellement le 35^e rang du ranking alors qu'il était 51^e au Championnat du Monde de Grenade en Espagne en septembre 2014.

Un autre Étasunien, James Henderson (176.7), a terminé 3^e.

Les autres cubains en compétition, Guillermo Pías avec 566 points et Eliecer Mora avec 562 points sont 14^e et 23^e respectivement .

50 tireurs ont participé à la compétition, au CODE Paradero de la capitale de Jalisco , qui a été la première des 15 prévues dans le programme olympique. 11 d'entre elles donnent une qualification pour les JO de Rio de Janeiro en 2016.

Chez les féminines , la Cubaine Laina Pérez a obtenu la huitième place et Sheila González et Claudia Hernández ont été 28 et 29 è respectivement sur les 40 participantes.

La Salvadorienne Lilian Castro est montée sur la plus haute marche du podium suivie des Mexicaines Alejandra Zavala et Alejandra Cervantes dans cet ordre.

La Coupe remet 200 qualifications pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015 au Canada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36611-un-cubain-remporte-une-medaille-dargent-a-la-xi-e-coupe-des-ameriques-de-tir-sportif>



Radio Habana Cuba